
平成３１年第１回仙台市議会定例会 

 

本 日 の 一 般 質 問 
 

平成３１年２月２０日 

順序 議 員 名 会 派 名 質 問 項 目 

１ 鈴 木 広 康 公 明 党 

仙 台 市 議 団 

 

 

・東京２０２０聖火リレー 

・学びのセーフティネット構築 

・障がい者手帳のカード化 

・用水路等の安全対策 

・防災環境都市 

２ やしろ 美 香 自 由 民 主 党 ・市役所経営 

・仙台市定員管理計画 

 ・民間へのアウトソーシング 

 ・専門職の育成 

・未来の大人たちからの政策提言 

・インフラとしてのＩＣＴ 

３ 加 藤 和 彦 

 

自 由 民 主 党 ・宮城総合支所管内の抱える課題 

・区役所、総合支所の将来に向かっての機能強化 

・西部地区のまちづくり 

 

４ 庄 司 俊 充 自 由 民 主 党 ・公共施設総合マネジメントプラン 

・泉区役所庁舎の建てかえと地域活性化 

・スポーツ施設、文化施設の今後の運営のあり方 

・ＲＰＡの活用 

・幼児教育・保育の無償化 

・プレミアム付商品券と景気対策 

・イノシシを初めとする有害鳥獣対策 

５ 野 田  譲 自 由 民 主 党 ・中央卸売市場 

・仙台駅前と定禅寺通 

・道路と街路樹の維持管理 

・国内姉妹都市 

・施設の老朽化対策 

( 裏面に続く ) 

 

 

 

 

 



順序 議 員 名 会 派 名 質 問 項 目 

６ 佐 藤 正 昭 自由民主党 ・世界の中の仙台 

・仙台の経営 

・未来をつくる仙台 

・化学物質過敏症 

・実効性の上がる仙台市の条例 

・客引き条例 

・自転車条例 

・八木山ジャニーズパンダ動物園 

７ 渡 辺  博 自由民主党 ・中央市場法改正と今後の運営のあり方、中央卸売市

場開設者としての見解 

・仙台市が実施している補助申請のあり方と市民サー 

ビスの改善 

・交通安全の確保、交通安全施設、学校との連携 

・いじめはゼロになるのか、目的と手段に対する市長 

の見解 

・特区制度への評価を方針に挙げなかった理由 

・ドローン特区への期待とドローンからの安全の確保 

・道路照明灯の電力契約の不適切処理と市民の怒り 

※  質問項目は、変更されることがあります。 

 


